



## **Protokoll 11. Altersforum**

**Donnerstag, 09. Juni 2022, 16.00 – 19.00 Uhr im Kinder- und Jugendzentrum auf dem Zeughausareal**

### **Traktanden**

#### **1. „Verkehrsknoten Feldlistrasse / St. Gallerstrasse»**

Stadtrat Christian Leutenegger informiert die Anwesenden über die aktuelle Situation des Verkehrsknoten St. Gallerstrasse / Feldlistrasse. Zudem erklärt er den direkten Zusammenhang und die entsprechenden Auswirkungen auf den Neubau des geplanten Alterszentrums Schachen. Zur weiteren Information liegt der Zeitungsartikel der Südostschweiz sowie das Interview mit Christian Leutenegger zu diesem Thema vom 18. Dezember 2021 dem Protokoll bei.

#### **2. Besichtigung des Kinder- und Jugendzentrums**

Nach der Besichtigung des Kinder- und Jugendzentrums berichtet Marion Lucas-Hirtz (Leiterin der Kinder- und Jugendarbeit) über den Standortwechsel des Kinder- und Jugendzentrums von der Holzbaracke in der Stampfstrasse ins neu entstandene Kinder- und Jugendzentrum auf dem Zeughausareal.

Sybille Schärli erzählt anschliessend über die vielfältigen Aufgaben und verschiedenen Angebote der Kinder- und Jugendarbeit.

#### **3. Zusammenarbeit Altersforum / Kinder- und Jugendarbeit**

Das Altersforum hat schon verschiedentlich (vor Corona) in unterschiedlicher Zusammensetzung mit der Kinder- und Jugendarbeit zusammengearbeitet und sich ausgetauscht. Primär fand das im Zusammenhang mit der Quartierinsel statt. Um diese Zusammenarbeit wieder «aufleben» zu lassen und gemeinsam zu diskutieren, was evtl. zukünftig wieder möglich bzw. erwünscht sein könnte, haben die Anwesenden in kleineren Gruppen zu folgenden Fragen diskutiert:



Seite 2

- Warum überhaupt generationenverbindende Aktivitäten? Möchte ich das...?
- Wann erlebe ich persönlich Momente mit der jüngeren Generation? Familie, Veranstaltungen, Öffentlichkeit...
- Wie und wo können Altersforum und Kinder- und Jugendarbeit zusammenarbeiten? Regelmässig, wiederkehrend, einzelne Anlässe, Projekte...?
- Ideen für mögliche gemeinsame Aktivitäten...

Die Ergebnisse und Notizen wurden auf Flipchart festgehalten und kurz gegenseitig vorgestellt. Das Fotoprotokoll befindet sich im Anhang.

**Interessierte Mitglieder des Altersforums, die sich vorstellen könnten, einzelne Anlässe oder Projekte mit der Kinder- und Jugendarbeit gemeinsam zu entwickeln und durchzuführen, können sich sehr gerne jederzeit bei Undine De Cambio persönlich melden.**

#### **4. Informationen 60+**

- 16. Juni 2022, 18.30 – 21.00 Uhr, Kick-off- Veranstaltung «Hopp-la», im Kinder- und Jugendzentrum auf dem Zeughausareal (weitere Infos folgen)
- 20. September 2022, 17.00 – 20.00 Uhr, «Einsamkeit hat viele Gesichter», Filmvortrag und Podiumsdiskussion im Stadtsaal Kreuz Jona (weitere Infos folgen)
- 24. September 2022, 9.00 – 12.00 Uhr, «Technologien im Alter», Vorträge etc. in Zusammenarbeit mit dem Institut für Altersforschung der Fachhochschule Ost St. Gallen (weitere Infos folgen)

#### **Nächstes Altersforum**

**Montag, 26. September 2022, 17.00-19.00 Uhr**

Weitere Infos erfolgen rechtzeitig.

Undine De Cambio  
Leiterin Fachstelle Alter und Gesundheit



Seite 3

Anhang Fotoprotokoll









